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Primo assaggio del progetto per il Sistema direzionale orientale. L'architetto giapponese ha incontrato ieri i colleghi capitolini 
Tocci, pds: «Misterioso il calcolo dei metri cubi, ne sorgeranno 4milioni in più?» Consulta per la città: «L'operazione è un bluff» 

Sullo Sdo il «giallo» del cemento 
Polemiche sulle cubature: «Trucchi per costruire di più» 
Il progetto del Sistema direzionale orientale e quasi 
pronto ma qualcosa non va secondo Walter Tocci 
del Pds il consorzio Sdo ha deliberatamente gioca 
tocon idati per poter costruire milioni di metri cubi 
in più «Lo Sdo è un bluff» dice la Consulta per la 
Città mancano i soldi i ministeri «fuggono» in altre 
zone I «asse attrezzato- sarà una specie di autostra 
da Ma in Comune ripetono «è vitale andare avanti» 

C L A U D I A ARLOTTI 

BB Arriva lo Sdo e ha I dna 
di un bluff in cemento p e r t o 
strutti* di pivi e è chi adesso n 
tocca le cifre e cambia le rego 
ledei gioco 

Ieri ali f UT c e stata I ndu 
nata degli esperti (progettisti 
«saggi e Comune) per fare il 
punto della situazione «Ormai 
con il progetto per la nuova cit 
là degli uffici siamo quasi 
pronti» è stato detto «entro il 
i l ottobre avremo proprio fini 
lo™ ( osi In «pi itea» e stala di 
stritolila Uiia piccola anticipa 
/ ione tre pagmette appena 
che dicono si sposteranno a 
usi della città tredici ministeri 
saranno realizzati uf'lci e slrul 
ture per 11 milioni e mezzo di 
mi t r i cubi è prevedibili una 
spesa di e ire a I Ornila miliardi 

Molli gli inlervenli ufficiali 
tanli i discorsi bene auguranti 
Ma nel corridoi si percepivano 
I dubbi «lo Sdo non vedrà mal 
la luce Mancano I soldi per 
cominciare Nella tabella con 
segnata al giornalisti si indic i 
no una per una le spese da 
sostenere 1000 miliardi per 
espropriare il terreno \ hStl 
miliardi p< r (ostruir* i intuisti 
ri ti gli nitri uffici pubblici 8 80(1 
miliardi |ier le strade e le me 
tropolltane Ma non si tap i 
tue da dove salteranno fuori 
qui sii soldi I I argomento io 
ri e sialo toccalo lievemente 
solo da Paolo Portoghesi uno 
del progettisti che ha detto 
«Roma e fiorita sempre nei pe 
rlodl In e ul minori sono state le 
risorse Pensate al Rlnascimen 
lo » 

t aslelll di t aria e sotterra 
net» velate polemiche Dawe 
ro si trasferiranno i ministeri ; 

Non n< e convitilo il professor 
K m / o 1 tìnge ler nel suo in 
lervenlo mille volte ha npetu 
lo «Se I clli asterl non si Irasfen 
ranno nello Sdo avremo un 
quartiere come I Tur i he non 
servirà a ildurrc li peso del trai 
Ìleo sul centro» I perciò ha in 
distilo «Bisogni chi i H mini 
stri si incontrino con i rappre 
Nenlanll del Comune occorre 
discutere lo spostamento di 
ciderlo ora» Ma dal governo 
per ora monte tos i I unico 
atto ufficiale in cui si parla del 
Inserimento ri sia ancora 
quella vecchia dichiaratone 
ci Intenti liscila un anno fa dal 
consiglio i omunale «C aria 
straccia» si sussurrava ieri nei 
i orridoi Anche j erché da 
quando è stalo sottoscritto 
quel documento alcuni mini 
sten hannocomincialoa muo 
versi in ordine sparso e sen?a 
e he si te nesse e onto de ilo Sdo 

C è inoltre il problema del 
I «asse attrezzato II nuovo 
quarti» re sorgerà lungo un ar 
leda principale Sei corsie e 
nemmt ILI un semaforo le 
macchine potranno volare sa 
rà quasi un autostrada Paolo 
Portoghesi ha npetulo Siamo 
arrivati a queste soluzioni uni 
tanamente anche se cornee 
naturale discutendo Fd 
fxloardo Sal?ano Va bene 
diciamo che alla fine si è rag 
giunto un compromesso" Die 
tro i sorrisi e le dichiarazioni 
«unitane sembra di eapire 
che nel gruppetto dei progetti 
sii ci siano slate opinioni di 
verse 

F e è chi critica aspramente 
II progetto Ieri Walter 1 oca 
consigliere comunale del Pds 
ha inviato al sindaco un inler 
rogazione dal titolo «quanti 
metri cubi nello Sdo' Do 
manda legittima perche i con 
ti non tornano Secondo Wal 
ter locel II consorzio di co 
strutturi che è stalo incaricato 
del progetto ha deliberata 
mente confuso metri quadrati 
e metri e ubi per ritoccare le ci 
Ire e iggirart li norme de 1 pia 
nu regolatori Risultato al lah 
ne sorgeranno nello Sdo 1S" 16 
milioni (e non 11 S) di metri 
cubi in cemento Per chi co 
struirà un affare di più 

La Consulla per la citta è an 
torà più dura «Lo Sdo? Uno 
pera (rullile che probabilmen 
le non sarà mai realizzala I 
ministeri fuggono in altre zo 
ne della città A questo punto il 
progetto rischia di rimanere 
sulla caria o di trasformarsi in 
un enorme speculazione pn 
vaia» P pesantissimo poi II 
giudizio e he In Consulta per la 
Città dà sul lavoro di consti 
lenza affidato al progettista 
giapponesi «Appare clamoro 
sa la parcella pagata ali archi 
tetto Kenzo Unge che conti 
mia per proprio i on io a prò 
gettare uno Sdo allucinarne» 
In conclusione «e necessario 
un atto di coraggio rinuncia 
mo allo Sdo» 

Si v I avanti inveì e Molti 
del resto ci credono davvero 
Sabino Cassesc amministrati 
vista «saggio»cui il Comune ha 
chiesto di (are da consulente 
ieri ha persino proposto un e a 
lendano dei lavori che sembra 
una galoppala per lui con 
I impegno di lutti i l C omune a 
febbraio potrebbe già pensare 
agli accordi di programma 
t loè a «comi quando e on e hi 
costruire ( i vorranno veni an 
ni per fare tutto ha detto «è 
bene darsi da fare 

Esplosione in Viale Marconi 
Per una fuga di gas 
sventrati due appartamenti 
Sei persone ferite 
• 1 Ore 22 30 un forte 
boato e poi tutti per strada 
Nei pressi d i viale Marconi 
in via Luigi Magrini numero 
9, un esplosione ha sventra 
l o due appartament i al se 
t o n d o piano di un edif icio 
di fronte ai magazzini della 
Sma Sei i feriti 

Gli abitanti del palazzo in 
preda al panico sono scesi 
subito per strada La ressa 
per le scale e la grande c u i 
fusione hanno fatto crescere 
la paura Negli appartamenti 
dove si ù verificata I espio 
sione a < ausa di una fuga d i 
gas se i persone sono r ima 
ste ferite I ult i in poco leni 
pò sono stati portati in ospe 
dale Sul posto sono accorsi 
subito I vigili del fuoco con 
e ire a ' ) mezzi e diverse auto 
della polizia 

Subito sono siati portal i 

fuori dai due appartamenti i 
feriti Tutt intorno il fumo e 
le pareti sventrate non han 
no certo facilitato I operato 
dei vigili Intanto la gente per 
strada in preda alla paura 
si preparava a passare la 
notte a l lad iacc io Viale Mar 
coni veniva bloccato al trafh 
co Mentre una folla di cur io 
si circondava I edif icio Col 
passare delle ore lentamen 
te e ritornata la ca lma I vigili 
hanno control lato gli appar 
lamenti dell edif icio dichia 
rando magibil i soltanto i due 
de I secondo piano dove si 
era verificata I esplosioni 
La gente lentamente e ntor 
nata ineasa 

1 vigili del fuoco restavano 
al lavoro fino a tardi per libe 
rare dai calcinacci le scale e 
i pianerottoli Viale Marconi 
in nottala è stato riaperto al 
traffico 
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Tange: «Roma sempre più brutta 
e io ho il coraggio di dirlo...» 
I B F se K( n/o Tange tira 
fuor i il suo progetto' 

Ori da brivido ieri nella 
sala dell 1 ur dirigenti comu 
nali architetti e urbanisti 
hanno temuto fino a s i n 
c h i il professore giapponese 
d incanto mettesse sul lavolo 
disegni e plastici del suo 
Sdo Lui infatti si sente un 
progettista Pi r i collegll i ita 
lutti) invece ò un consulen 
te «uno che dà indicazioni 
peraltro spesso utopistiche 
ha detto Paolo Portoghesi F 
ha aggiunto Noi tecnici ab 
biamo lavoralo su un terreno 
minato dovendo tenere con 
l o d i tantissima ine ol i ["auge 
invece non ha avuto probk 
mi Lui dai vincoli può pn 
scindere 

Consul ta l i o progettista 
È un equivoco che va avanti 
da un anno perché la la de li 

bora con cui ti Comune ha 
assunto Kcrizo Tange non è 
mol lo chiara E cosi ieri cir 
colava la domanda cosa ha 
latto davvero Kenzo Tange 
nel suo studio in Giappone7 

In se rata si e sparsa la voce 
che il progettoc e esiste 1 ui 
però non intende mostrarlo 
L non ne ha voluto discutere 
Si i limitato a parlare di Ro 
ma duramente come già ha 
fatlo altre volte «Ogni volta 
che lorno la trovo più spor 
ed l o smog uccide i monu 
mi nti li eorrode 11 traffico è 
eccessivo Qui non si può vi 
vere 

L intervista si è svolta in un 
momento di pausa dopo 
che lui aveva finito il proprio 
intervento 

Professore, non prova un 
po' di imbarazzo? Ogni 
volta che viene a Roma 

crìtica tutto e tutt i . 

No per niente nessun imba 
razzo Certo voi italiani siete 
tutti talmente gentili che alla 
fine io posso sembrare ag 
gressivo E invece sono solo 
una persona coraggiosa che 
dice la verità Roma è un 
gioiello che appartiene al 
mondo Ma se andate avanti 
cosi questa città è destinata 
a morire E il Comune di Ro 
ma non basta Deve farsi 
avanti il governo centrale 
perché il problema è di scala 
mondiale 

Lei, però, dice che lo Sdo 
non basterà. Come Inter
verrebbe, se potesse deci* 
derelel? 

Diciamo questo io temo che 
lo Sdo diventi un secondo 
Eur un quartiere che funzio 
na ma slegato dal resto della 

città F in ogni caso biso 
gnerebbe prendere altri 
provvedimenti Secondo me 
tutta la zona delle Ferrovie va 
restituita alla citta che in 
questo modo può ottenere 
altri spazi 

In Italia si dice che lei stia 
lavorando per conto suo 
In che rappòrti è con I prò 
geMsti italiani? 

Non è vero che il rapporto è 
cattivo Ci sentiamo spesso 
si Buoni cordialissimi rap 
porti 

E con 11 Comune come va? 
Bene 

Vedrà il sindaco, perciò, 
prima di partire 

No il sindaco mi ha fatto sa 
pere di essere molto impe 
gnato m questi due giorni 

I ICA 

E anche Ostia 
pensa 
alla sua città 
degli uffici 

• i Un «Campidoglio» per un 
comune che ancora non e e 
Un colle artificiale che ospita il 
municipio e i servizi comunali 
insieme a uffici e banche una 
stazione degli autobus e un 
parco arrazzato un parcheg 
gio sotterraneo e un grande 
anfiteatro verde proprio ac 
canto alla via del Mare 

Una vera e propria «città am 
ministrativa» - per ora viva sul 
la carta - che potrebbe sorgere 
di qui a qualche anno a Ostia 
primo comune deli area me 
tropolitana che sarà È un prò 
getto da 60 miliardi di lire 
nelle intensioni a capitale pre 
valentemente privato - c h e len 
è stato presentato al sindaco 
franco Carrara e alla stampa 
nella sala della Protomoteca 
del Campidoglio Ne è autrice 
1 associazione «Sinesi» una sor 
ta di «lobby dal bilancio di 600 
milioni I anno che riunisce una 
quarantina di imprenditori del 
litorale guidati da Pietro Mo 
reili attuale presidente delia 
Confcommerciodi Roma 

Il progetto di «Sinesi» che 
vede la firma dell architetto 
Raffaele Panella docente uni 
versitano e progettista del ter 
zo ateneo romano a Parco San 
Paolo - viene da lontano Già il 
piano regolatore del 1962 ave 
va previsto un area di proprie 
là pubblica destinata al centro 
direzionale nel cuore della cit 
tadma balneare Neil 85 poi 
la giunta di sinistra che guida 
va la circoscrizione si era 
espressa a favore di un nuovo 
complesso amministrativo che 
sostituisse il vecchio Palazzo 
del Governatorato che ospita 
la XIII 

Quello che ora è arrivato di 
fronte a Carrara è un progetto 
di polo amministrativo cui ha 
lavorato una vasta équipe di 
esperti e che gode del soste 
gno dell Ibm della Banca di 
Roma e ovviamente della 
Con (commercio che potreb 
be vedereluee entro il 1996 In 
quell area sorgerebbe I edili 
ciò del comune circondato da 
una palazzina d uffici con ri 
storanti e negozi e da un ceri 
tro culturale con un parcheg 
gio da 1100 posti (per di più 
sotterranei) Alle spalle del 
complesso invece trovereb 
fiero posto un parco pubblico 
un eentro sportivo e la stazione 
degli autobus La spesa com 
plessiva supererebbe di poco i 
60 miliardi La formula finan 
ziaria proposta è quella di una 
società mista per il 65% m ma 
no ai privati Dopo dieci anni 
pagando un leasing immobi 
Ilare vanabile tra 1 4 e 2 miliar 
di e mezzo I anno il comune 
rientrerebbe in possesso del 
centro direzionale HM PC 

Operazione anti-racket 

Recuperati 5 chili 
di esplosivo 
In manette due «artificieri» 
WM Sequestrati nel corso di 
un operazione and racket cui 
qut chilogrammi di gelatili i 
esplosiva in lasa di un pregni 
dicalo sic iliano Armando car
tuccia 1 uomo di 38 anni e 
stalo arrestalo insieme a un i 
donna e he viveva con lui t i i i 
vanii i L) agnest di 2d anni pi r 
detenzione di materiale espio 
s'vo Irti quantiU di esplosivo £ 
notevole sufflè ionie pi r fan 
una e itu|tianlina di attentati e 
la ritenere dicono i carabinie 
ri che i due rifornissero molte 
delle organizzazioni che a Ro 
ma compiono attentali etlesc i 
c i t ino intimidazioni nei con 
fronti dei commercianti An 
che alla donna lltolare d un 
negozio di pirrut ihicre m vn 
della Pisana e slato conti stato 
lo stesso re ito di Cartacei i 
I uomo h i precedi nti per ri 
celi 17IOIR tnifl i e i missioni 
di assegni a vuoto Da un anno 
era sotto il controllo dei eira 

binien I o hanno pedinato e, 
hanno messo sotto controllo il 
suo telefono fino a quando 
due giorni fa è stalo bloccato 
insieme alla donna sotto la su i 
abitazione in via Avanzini nel 
quartiere di Bravelta 
Ui gì latina un materiale deli 
eatissimo (he se toccato da 
mani inesperte può esplodere 
anche solo se sdorata o può 
trasformarsi in nitroglicerina se 
colini i t i in ambienti umidi 
era in un borsone nascosto nel 
vaso di una pianti ornamenta 
le ne II androni della palazzina 
di In piani dove abitava Car 
tuceia «Se qualcuno degli in 
quilmi fosse anelalo a sbattere i 
contro ha sollolincato uno 
degli investigatori il palazzo 
rischiava di saltare in aria |j? 
indagini dei carabinieri sono 
ora rivolte ad accertare il molo 
di ( art ut i la negli ambienti del 
racki t 

I AC 

Giorno di pausa nell'indagine sullo strano rapimento 

Le mezze verità di Nadia 
Ombre sul sequestro 
Bai Nadia Loggia len è ri 
masla a casa La giovane ro 
mana di 28 anni scomparsa 
da casa la mattina di mercole 
di scorso e ritrovata la sera 
stessa in un bar di un quartiere 
periferico della ciltà nonè io r 
naia dal magistrato L ultimo 
incontro con il sostituto prot u 
ratore I uigi De hcchy risale a 
tre giorni fa (sabato) Un in ler 
rogatono durato olio ore 

Gli invesligaton però conti 
nuano a credere poco alla ver 
sione dei fatti fornita dalla ra 
gazza rapita da tre persone in 
uniforme da larabiniere men 
tre a bordo della sua auto si re 
cava i l negozio di mobili di fa 
miglia dove lavora come am 
ministratnce E ancora una 
volla lo definiscono un «seque 
stro anomalo» Cosi oltre alla 
pista di un rapimento per 
estorsione gli tnquerentt conti 
nuano a fare accertamenti per 
stabilire se I episodio possa es 

sere stato un intimidazione da 
parte di malviventi nei con 
fronti del padre Angelo Loggia 

Secondo i parenti Nadia ha 
paura di uscire È sotto choc 
«È distrutta dagli interrogatori 
spiega il cognato della ragazza 

Si sente in pencolo e non 
vuole neppure andare a fare 
quattro passi In casa con lei 
sottolinea il parente resta 
sempre qualcuno Le fanno 
compagnia il fidanzato (Gof 
fredo) e la sorella minore 
(Honana) 

f- allora fuga d amore o 
scappatella sentimentale7 II 
cognato esclude entrambe le 
ipotesi Dice «Nadia e Goffrè 
do stavano già pensando al 
matrimonio Le loro nozze si 
sarebbero celebrale fra qual 
che mese" 

Nel negozio di mobili di via 
Portuense il resto della fami 
glia Loggia ha precisato Non 

abbiamo mai ricevuto minac 
ce di alcun tipo Meno che mai 
ciò si è verificato mercoledì 
seorso» Ne tantomeno ag 
giungono gli investigatori il 
padre Angelo Loggia neigior 
ni precedenti il sequestro de 
nunciato da Nadia avrebbe in 
cassato tre miliardi di lire Una 
coincidenza troppo evidente 
con la somma del riscatto ri 
chiesta 

«Nadia è stata liberala in una 
zona isolala tra Moslaecianoe 
l o m n o ha sottolineato il co 
gnato Ha subito chiamato 
con il suo cellulare il padre 
poi si è diretta a piedi verso il 
primo riparo dalla pioggia 
Non si è fidata dei carabinieri 
che erano venuti a soci orrerla 
Ha preferito aspettare il padre 
per rientrare in città f lutto 
quello che sappiamo di questa 
vicenda ha concluso il pareri 
te Le novità le attendiamo dal 
magistrato» ( \A C 

S C Ì O D 6 r O g e n e t t e Cortei e comizi i Civitavet 

a Civitavecchia cmd Rie,! ld,ma ,<ms|nont 

e in 4 Provincie 
della regione 

e Viterbo e uno sciopero di 4 
ore Si svolgerà così la mani 
feslazione organizzata dai 
sindacati confederali contro 
Id manovra economica vari 

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ™ ( a ( j r t | q 0 v e r n o A Ritti è pn 
visto un corteo che partirà alle 9 del mattino dalla piazza 
della ^'azione per raggiungere la piazza del Comune dovi 
alle 10 30 si t»rra un comizio presente I ulvio Vento segri 
tano regionale Cgil Dalle9alle 12 si fermeranno gli autobus 
dell azienda municipalizzata dei trasporti di Rieti e chiudi 
ranno gli sportelli delle banche A I atina appuntamento al 
le 9 30 in piazza S maria Gorelli II corteo si concluderà in 
piazzd della I ibertà dove è previsto un comizio 

Cioffredo Bettini è il nuovo 
capogruppo del Pds capilo 
lino e stalo eletto ieri pom<j 

nggioali unanimità innato ì 
Roma nel 19^2 Dai! 86 a! 90 
e stato segretario della fede 
re/ione del Pei romano 
Dall 88 membro della dire 

Goffredo Bettini 
nuovo capo-gruppo 
della Quercia 
in Campidoglio 

zione nazionale del Pei e p' i del Pds Nel ha fatto parte dell i 
segreteria nazionale del Pds Atlu ilmente e presidente del 
comitali) federale del Pds romano Renato Nicolini capo 
gruppo uscente ha espresso a Betlini un affettuoso augurio 
di buon lavoro assicurandogli la propria collaborazioni 
piena in un impresa difficile quanto bella 

H i passato quasi 24 ore in 
parete sulla cresta noid est 
de I t orno pici olo sul Or m 
Sasso a circa l 600 di altitu 
dine Andrea datti un roc 
i latore romano di 11 anni e 
stalo soccorso soltanto ieri 
milt ina quando lo hanno 

Gran Sasso 
Rocciatore romano 
soccorso 
dopo 24 ore 

permesso la luce e le condizioni del tempo da un unita di I 
Cai giunta sul posto in elicottero Neil ì tarda mattinala di 
domenica si era bloccalo in un punto etilico della sealdt i 
Un amico accortosi che il giovane non era più in grado di 
proseguire t"1 seeso a valle a dare 1 aliarne raggiungendo il 
primo rifugio solo in serata l-e sue e ondizioni di salute di 
cono i medici sono buone 

Megaconcerto 
diVenditti 
contro 
l'intolleranza 

( ontro gli episodi di violen 
za e Intolltianza di questi 
giorni il Campidoglio è sce 
so in campo affidando al 
cantalutorc romano Anto 
nello Venditli il compito di 
scnsibilizaie i cittadini pt r 

^ ^ ^ " " ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ combattere l indifferenza < 
tenere viva la solidarietà Domenica 11 ottobre dopo una 
manifestazione in C omiim si Itrrà al t iri o Massimo alle ore 
18 un mega concerto A questa seguiranno altre inizi dive 
che verranno dee ise da una speciale commissione e apitoli 
na creata ad hoc rappresenta Uva di tutte le t nergie positive 
della città presieduia dagli assessori alla c u l l i m i u piotile 
mi dei giovani II sindaco presentando i iniziativa ha i invi 
lato i vigili urbani ad essere tolleranti vi rso i lavavetri ai se 
mafon Un appello che I org inizzaziuone dei vigili «( Jsspoi 
tia denuncialo alla magistratura ntent ndolo un invilo i non 
rispettare la logge 

Nuovi esami medico legali 
sono siati disposti dai sosti 
luto procuratore della Re 
pubblica Pietro ( atalam sul 
le macchie di sangue nlev t 
le su un telefono di II tilde io 
di via Poma dove venne ut 
cisa Simonella (esaroni Un 

Via Poma 
Nuove analisi 
I risultati 
tra un mese 

primo accertamento ha esclu o e he il sangue si i di fed i ne o 
Valle 1 ultimo dei sospettati per il delitto f non I n confi r 
maniche possa essere di Simonetta I nuovi esami e he mi 
zieranno tra 20 giorni dovrebbero rivelare il sesso della pi r 
sona cui apparteneva il sangue 1 a sostanza ematica a il i 
sposizione non consentirà agli i-sperti altri acci rtamenli 
Inoltre non potranno essere fatte nuove analisi stilla mai 
chia di sangue trovala su una porta del) ufficio I penti d uffi 
ciò hanno usato tutto il reperto ut i l i precedenti analisi 
Conclusi i nuovi esami il Pm Pietro (. it i l ini dovr\ esamm ire 
la posizione di ledente) Valle per il qu i l i ti difensore stilli 
cita I are lunazione degli atti 

Numerosi alberi 
caduti 
per il temporale 
di domenica notte 

Il temporale chi si è abbai 
tino domenica notte in i iti« 
ir 11 una e le t mqtie h i d in 
ntggiato numerosi a l lur i 
the sono tadul i su tutu in 
sosl i o hanno t ri i lo diffi 

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ e oltà alla e ire oh/ ione l vigl 
^^^^^mmm^m^mm^^^ li del fuoco sono intervenuti 
quasi m lutti i quartieri In piazzale l'orla Porti st dovi 11 mo 
in corso lavori di pulitura della faci l i ta di un pilazzo \\ 
pioggia ha piovocato la caduta dell intero ponteggio Piog 
giaeiaff iehedivento Una violenta trombici m i su'1 ibbat 
tuta su f-regene danneggiando lo stabilimento sogno del 
mare 

DELIA VACCARELLA 

Sono 
passati S2S 
giorni da 
quando II 
consiglio 
comunale* 
ha deciso di 
attivare una 
linea verde 
antitangente 
e di aprire 
sportelli per 
l'accesso 
dei cittadini 
agli atti del 
Comune 
La linea 
antl-tengento 
e stata attivata 
dopo 310 giorni 
Manca tutto II resto 


